

SE PRENDIÓ EL CARNAVAL

Supimos que se prendió el carnaval y no precisamente en Barranquilla, hablamos de las precandidaturas a las diferentes corporaciones territoriales en el departamento de La Guajira. Los aspirantes están buscando desesperadamente la mejor careta para lograr cañar a los demás sectores políticos y así conseguir alianzas competitivas. El tema está para alquilar balcón, para algunos hasta se les acabaron los rivales políticos, todo el mundo suma, como dice un reconocido patriarca Barranquero: "no hay gente sin gente" y esto se tomaron a pecho. ¿Quiénes quedaran al final como candidatos?... Es casi una pregunta para los 300 millones en ¿Quién quiere ser millonario?

DESPELOTE CONSERVADOR

Supimos que las turbulencias en el partido conservador a nivel nacional están bastantes fuertes, la verdad es que tiene con los pelos de puntas a los diferentes aspirantes a elección popular en el territorio guajiro. Algunos que se sentían con el aval en la mano se les ve con la carita de preocupación, aunque quieran disimular. La piña azul puede cambiar el 15 de febrero y la historia puede estar escribiéndose con diferentes protagonistas. Amanecerá y veranos digo el ciego paísa.

EL PACTO ESTÁ QUE ARDE

Supimos que a las pre candidaturas del pacto histórico en La Guajira se le suma un nuevo dilema, la máxima representante guajira de la coalición a nivel nacional es la honorable senadora Martha Peralta, la cual es señalada por sus copartidarios como una dirigente sin tacto, la mayoría de los aspirantes a la gobernación dicen ser tratados con indiferencia y se sienten literalmente en el limbo. En la colectividad no hay trabajo en armonía y todo parece indicar que la unidad no es una prioridad en la hoja de ruta. Definitivamente el pacto arde y es con gasolina de avión.

¿Y LUCHO GÓMEZ QUE PITOS TOCA?

Supimos que las expectativas de los guajiros con respecto a la gerencia especial de Lucho Gómez Pimienta cada día son más negativas, han transcurrido mes y medio desde el anuncio por parte del gobierno nacional y todo parece indicar que lo que le dieron fue luz verde a las diferentes comunidades para hacer dos o tres paros semanales. ¿Y la Gerencia Especial? Pues de nada ha servido hasta el momento, el tsunami de hojas de vida que recibió Lucho siguen agarrando polvo, y el gerente pendiente a recibir el sueldo de su OPS, ¿hasta qué mes del 2023 le darían la orden de prestación de servicios? Bueno que se ponga pilas porque su presidente quiere acabar con este tipo de contrataciones y puede quedar chiflando iguanas.

OTRO PAQUITO, PERO EN CÓRDOBA

Supimos que la indignación de los campesinos cordobeses es total, nada de lo que anuncio el presidente Petro en la supuesta entrega de la Hacienda Támesis por parte de la SAE se ha hecho efectivo, las comunidades están siendo vilmente utilizadas por altos funcionarios del gobierno para llenar informes mensuales, los llaman para ponerlos a limpiar los potreros a punta de machete y tomarles la foto, pero de proyectos productivos nada de nada. Ha sido una farsa total. La improvisación del gobierno Petro no tiene límites y su peor opositor es el tiempo.

LAS @ EN TENDENCIA

LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA

 **Melquisedec Torres** @Melquisedec70

80% de Triple A de Barranquilla es de Barranquilla.
Y SAE, gobierno nacional, se la toma por asalto, pone junta directiva e incumple contrato para entregar 82% de acciones, que compró Barranquilla con socio minoritario privado.
Por eso suspenden 3 meses a presidente de la SAE

6:48 p.m. · 10/02/23 desde Bogotá, D.C., Colombia · 106k visualizaciones

1.365 Me gusta 672 Retweets 39 Citas

 **Roy Barreras** @RoyBarreras · 7h

Me llega información que confirmaría que la persecución de la Procuradora contra el Gobierno de @petrogustavo y el @PactoCol es real, no es jurídica sino política. Estoy confirmando nombres y los daré el lunes. "Empieza la persecución" caracol.com.co/2023/02/11/emp... vía @CaracolRadio



caracol.com.co
"Empieza la persecución": Pacto crítica a Procuraduría por suspensión a director S...

645 1.511 3.250 106k

 **María Fernanda Cabal** @MariaFd... · 8h

Para hablar de genocidas debería referirse a los criminales terroristas de las guerrillas, aliados del narcotráfico, que han secuestrado, torturado, violado y asesinado a miles de colombianos y que hoy sienten pueden quedar en libertad con la excusa de la "paz total".



15k visualizaciones

452 967 2.021 49,4k

 **Paloma Valencia L** @PalomaValenciaL

Las EPS pueden ser públicas o privadas. Las públicas se las robaron. El presidente Petro puede hacer EPS públicas para que sus seguidores puedan pasarse allá y respetar las privadas. Así todos podemos decidir qué servicio preferimos.

7:36 a.m. · 10/02/23 · 196k visualizaciones

4.542 Me gusta 1.317 Retweets 87 Citas

LA DECLARACIÓN

Luis G. Baquero - Gerente Mesa Más La Guajira / ANDI

"Con la plata que La Guajira y sus municipios han recibido en regalías entre 2013-2022 se hubiera podido financiar 6 veces el nuevo Puente Pumarejo, 6 veces la represa del Río Ranchería o financiar el 38% de la L1 del Metro de Bogotá. El tema no es de recursos es de eficiencia!"



PARA NUNCA OLVIDAR

Terremoto en Turquía y Siria

"Los muertos en Turquía y Siria por el terremoto del lunes pasado ya superan los 28.000, según cifras oficiales"

